
Поступили  мы  на  первый  курс,  тогда  еще,  в  Камскую
Государственную Инженерно-экономическую академию – крупнейший
вуз закамского региона. Наша группа была маленькая и совсем
обычная,  таких  наверно  сотни   и  тысячи,  если  не  в  нашем
городе, то в России точно.  Потихоньку мы начали общаться друг
с другом, это как поезд, набирающий обороты, сначала медленно,
а потом так быстро, что кажется, что его нельзя остановить, и
вот, в самом начале, мы случайно заметили яркую афишу с 
подписью: «Лучшая академическая группа. Успей подать заявку». 
Это оказался конкурс для групп нашей академии, конечно, мы
решили  участвовать.   В  самом  начале,  нам  было  нужно
подготовить заявку, только позже мы поняли, что это самый
первый  этап  ЛАГа,  потому  что  собрать  группу  для  общей
фотографии было не так уж и просто, но мы справились с этим.
Заявка принята. Конкурс стартовал.

Начались блицы, спортивные и культурно-массовые мероприятия,
мы участвовали везде. Конечно, были  победы и поражения, но
почему-то  поражений  было  больше.  Мы  всегда  были  в  конце
рейтинга групп-участниц. Нас это не задевало, мы участвовали
для  себя,  в  свое  удовольствие.  Конкурс  близился  к  своему
завершению, оставался последний этап – финал, момент, когда
можно  было  изменить  все,  представив  всего  лишь  концертный
номер. Нашей группе  представили двух кураторов – активистов
нашего профкома, наверно от них мы заразились  оптимизмом и
стремлению  к  победе.  Всего  за  неделю  мы  подготовились  к
концерту. Нам казалось, что лучше нас не может подготовиться
никто,  мы ошибались. В итоге мы стали третьими. Это были
победа и разочарование одновременно.

Второй курс, теперь уже Набережночелнинский институт КФУ. Мы
стали  немного  старше,  активнее  и  позитивнее,  наше  общение
стало, как тот самый мчащийся на всех парах поезд. Мне иногда
казалось,  что  мы  заряжали  людей  своим  задором.  Мы  решили
участвовать в конкурсе ЛАГ второй раз, чтобы победить. Второй
раз было проще:  меньше волнения и больше уверенности в своей
группе, больше отдачи ради общего дела. Теперь мы не просто



слушаем, а слышим друг друга. Как оказалось, мы можем решать
проблемы сообща, и не важно чего они касаются: учебы, личной
жизни или еще чего-то.  

Пол  года  прошли  быстро,  мы  даже  и  не  заметили,  как  все
закончилось.  Последнее  выступление  перед  жюри.  Волнительные
несколько дней ожидания результатов. И вот мы стоим на сцене
перед полусотней людей и держим такой заветный переходящий
кубок.  Это  наша  победа.  Теперь  мы  по  праву  «Лучшая
академическая  группа  Набережночелнинского  института  КФУ
2013/2014». А что будет дальше, покажет время…

 


